

令和4年3月8日

保護者様

京都市立翔鸞幼稚園
園長 村山 得太朗

幼稚園評価の結果について

2月に実施しました幼稚園評価にご協力いただき、ありがとうございました。別紙で評価アンケートをまとめ、グラフ化しましたのでご確認ください。

「子どもの様子」「幼稚園・教職員の様子」「その他」の3領域でアンケートをお願いいたしました。前期に引き続き、概ね良い評価をいただいています。

【子どもの様子】

■前期と同様で「①登園を楽しみにしている」「②自分から遊びをみつけて、元気に遊んでいる」「⑦自分の思いを話そうとしている」「⑧いろいろなことに興味を持って聞いたり行動したりする」「⑨不思議だね、やったあ、などと感動している」といった項目では、「そう思う」「だいたいそう思う」の回答が95%以上でした。

→子どもたちは、イメージを膨らませ、いろいろなものになり切り、一生懸命遊びこむことで意欲や主体性を育んでいます。そして、友達や先生と関わりながら、さらに遊びを工夫し、「明日もたくさん遊びたい」という思いをもちながら登園してくれています。教職員はいつも子どもたちのことを考え、きっかけを与えていたり、環境を整えたり、子どもの発見を引き出したりしながら寄り添っています。保護者の方のご協力、ご支援で、子どもたちは安心して幼稚園での生活を楽しんでいると思います。

■「④まわりの人にあいさつができる」「⑥人の話を聞こうとする」といった項目では、「そう思う」「だいたいそう思う」の回答が82%前後と前期と似たような結果になっています。

→朝、お迎えの時、「おはようございます」と声をかけています。表情を見ながら「今日も元気かなあ」「あっ!昨日作ったものを持って来てる。」と登園の様子を見るのも楽しみにしています。元気よく「おはよう!」とあいさつをしてくれる子、下を向いて何か考えている様子の子、登園時に心が開いているときは、みんな元気な挨拶をしてくれています。挨拶を無理強いしても意味がないので、挨拶の習慣がついてくるまで、声かけを続けたいと思います。保育室からは、聞こえてくるお友達を迎える「○○さん、おはよう」の声や「○○さん、さようなら!また明日な。」という声が聞こえています。お友達同士の挨拶で、子どもたちの成長と仲間意識を感じます。

【幼稚園・教職員の様子】

■アンケートの結果から

「⑪幼稚園の保育・教育に安心している」「⑬教職員は明るい笑顔で保育をしたり子どもに関わったりしている」「⑭先生は、メリハリのある保育をしている」「⑮⑯子どもや保護者の話をよく聞いてくれる」といった項目では、今回も「そう思う」「概ねそう思う」の回答が今年度もすべてにおいて100%でした。

→翔鸞幼稚園は、子どもに寄り添った保育を心がけています。一人一人の遊びの様子や成長の姿を通して、今何が必要なのか、どんな声かけが子どものやる気を育てるのかを考えながら取組を進めています。保護者の皆さんには、子どもたちの遊びの様子を毎日のお話や月末のおたよりでお伝えしています。きっと子育てにも活かせてもらえることがあると思っています。

【幼小などとの連携】

→コロナ禍で連携はほとんどできていません。そら組の子どもたちが小学校のイメージを持ちやすいよう1年生の授業「あきだけまつり」に参加させていただいたり、給食の様子を動画で撮ってもらって幼

幼稚園で見たりしています。また、翔鸞小学校以外の小学校ともお互いのお便りを交換したり、卒園した子どもの様子を聞いたりしながら交流しています。コロナウイルスが収束し、少しでも以前と同じような活動ができるようになることを祈ります。

【保護者からのメッセージ】

- いつもありがとうございます。子供が毎日楽しく通園できているので、安心してお任せしています。
- コロナの関係で生活発表会がDVD鑑賞となってしまったのは、残念です。子どもたちが、保護者の前で、幾分緊張したり、嬉しくて張り切ったりといった経験もさせてあげたかったのですが…。保護者としても何が起こるかわからないライブ感が味わえなくて、さみしいです。（責めているわけでは決してありません。感想です。制約下でも工夫してくださってありがとうございます。）
- できることならカクレミノでもかぶって1日中様子を見ていたいくらいなので、降園時に先生からその日の様子を教えていただくのが毎日楽しみありがとうございます。他クラスの先生方も名前を覚えて声をかけてくださるのも皆で見守って下さっているのだと感じ、感謝しています。家庭で用意する持ち物については、入園説明会で具体的に「こういうもの」と教えてもらえば、「しばらくは使い慣れたものでいいが、いつ頃からこういう理由でこういうものが必要になります」と先に教えていただけたと買い直しの手間や出費がなくていいと思いました。
- いつもお世話になり、ありがとうございます。幼稚園で過ごしている間のことものは、いつも全力で遊んで、イキイキしているなあーと感じています。みんなの興味に対して、安易に答えを出すのではなく、「こうだからかな」と意見が出てくるのを待って、発展させてくれていると感じてうれしく思っています。翔鸞幼稚園に入園して本当によかったです！ありがとうございました。
- いつも親身になって子供をみて下さりありがとうございます。子供達の可能性は無限大ですね。運動会の出し物はもっとレベルupして、規律やルールを学ぶ機会ととらえてチャレンジさせてやって下さい！
- 色々な場面でいつも親身になっていただき感謝しています。兄・弟ともに翔鸞に通えて良かったです。ママ友もいっぱいできました。
- 3年間のしめくくりがコロナウイルスの影響で活動に制限がかかってしまうのが、ただただ残念ですが、娘が園に行く度に新しいことを吸収し、やりたいことを見つけてきます。このような状況の中でもできる限りのことをして下さる先生方のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。翔鸞幼稚園に通えて本当によかったです。3年間ありがとうございました。
- いつも子どもの様子を気にかけてください、親としては安心しております。お友達との関わりで、成長を感じています。
- お迎えの時の先生のお話がマスクやフェイスシールド、ディスタンスなどで聞き取りにくいので残念です。マイクを使うのはどうでしょうか。（使い始めました）
- いつもありがとうございます。相談をすると直ぐに対応して下さり、とても心強く思います。一緒に悩んだり、考えたりして下さるので母親のメンタルも助けてもらっています。
- コロナがとても身近になり、一時、外に出ることをこわがったりして心配いましたが、幼稚園で先生方が変わらない笑顔で迎えて下さるのでとても安心したようです。子供を不安にさせてしまうのも、安心させてやれるのも大人次第なんだな、と改めて教えていただきました。いつもありがとうございます。
- 毎日、何かを発見したり、新しい事を知ったり、先生やお友達との関わりの中で成長している事を感じます。家ではなかなかできない子だと思います。必要な時は手助けして頂き、そうでない時はじっくり見守って頂いていると思います。私自身も親として見守るということを意識していきたいと思います。